



COMMUNIQUE N° 002/VE-SAU/GOM/2025

Chute de tension sur notre réseau

Mercredi 15 janvier 2025

Chers clients,

Virunga Energies informe que les affrontements du dimanche 12 janvier 2025 ont endommagé une ligne moyenne tension à Kibumba.

A l'heure actuelle, le territoire de Nyiragongo et la ville de Goma sont alimentés à travers une seule ligne. Ce qui est à la base des chutes de tension qui s'observent sur notre réseau depuis le dimanche dernier.

Virunga Energies appelle son aimable clientèle à la patience. Elle est prête à intervenir sur le réseau dès que la situation le permettra.

La Direction Générale

